

大きく育て 堂島っ子

平成30年 7月 5日
喜多方市立堂島小学校
校長 半谷 成満
第 6 号

1学期まとめの時期です！

早いもので残り約2週間ほどで1学期も終了となります。特に学習面では、まとめの時期です。子ども達一人一人が、「どんなことができるようになったのか」や「まだ、ここは不十分」というような確認をしっかりと行い、できなかったことが、一つでも多くできるように、それぞれの学年で、発達段階に応じて「まとめの指導」を行っていきますので、保護者の皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



7月の生活のめあて

☆ 身の回りをきれいにしよう。

- ①持ち物の整理整頓をしよう。
- ②熱中症に気をつけよう。
- ③学習物を計画的に持ち帰ろう。



第1学期末「授業参観・救急救命法講習会・懇談会」にぜひお出でください！

6月28日付けで学校からの案内文書を配付いたしました。夏季休業前の大切な会となりますのでご出席のほどよろしくお願いいたします。また、全体会の後で、例年どおり「PTA救急救命法講習会」を実施いたします。夏休みのプール当番等もございますのでなるべく多くの方に参加していただければ幸いです。当日の日程を改めて記載いたします。

1. 期日 平成30年7月9日（月）
2. 日程・内容
13:05~13:50 授業参観 13:55 集団下校 14:00~14:20 全体会①
14:20~14:35 全体会② 14:40~15:55 PTA救急救命法講習会（動きやすい服装で）
16:00~16:45 学級懇談会

楽しかった宿泊学習

6月28日（木）～6月29日（金）の1泊2日の日程で、4・5年生による宿泊学習が実施されました。

1日目は、まずアクアマリンふくしまへ行き見学学習を行いました。午後は、いわき海浜自然の家へ行き、入所した後、薄磯海岸で「砂のげいじゅつ」を行いました。砂を固めるため、海の水をバケツで汲む作業がありますが、多くの子ども達は着替えが必要になる

ほど濡れるまで一生懸命?!に活動することができたそうです。夜は、自然の家で「キャンドルファイア」を行い盛り上がったということでした。

2日目は、自然の家近くの舟戸海岸というところへ行き、「いそ遊び」を実施しました。自然の家の箱めがねやライフジャケットをお借りして、海の生物を観察したり、ヒトデやアメフラシ、そしてウニ等を実際に触ったりしてとても楽しい活動になったということでした。今後、これらの経験をぜひ普段の生活にも生かしていってくれるよう期待しています。



自然の家での食事風景



砂のげいじゅつ作成風景



いそ遊びの様子

学校評議員会開催

7月4日（水）に平成30年度第1回学校評議員会が開催されました。皆様ご存知のとおり、学校評議員は、「地域に開かれた特色ある学校づくりをより一層推進していくため」に設置されており、「校長の求めに応じ、学校運営に関する事項について意見を述べる」ものとされております（喜多市学校評議員設置要綱より）。当日は、委嘱状交付の後、校長から学校経営について説明し、各学年の授業参観をしていただきました。また、協議の時間には様々な貴重なご意見を頂戴いたしました。今後の学校経営上、改善できるところは早急に改善し、よりよい堂島小学校になるように努力していきたいと思っております。今年度の学校評議員は下記の方々です。どうぞよろしくお願いいたします。

眞壁 章榮 様（公民館長）

飯塚 康雄 様（同窓会長）

小室 達良 様（元土曜教室実行委員）

鈴木いち子 様（主任児童委員）

高久 大志 様（PTA会長）＜順不同＞